

Bild 1: Petra Wagner im Kreis der Kinder

Bild 2: Christin Held schaut auf die geschickten Hände an der neuen Nähmaschine (rechts)

Frauentreff: So sieht Caritashilfe praktisch aus...

Dank für die Unterstützung durch die Firma Melexis

Erfurt.- Jeden Montag ab 10 organisiert die Erfurter Caritas gemeinsam mit der Lorengemeinde einen Treff für geflüchtete Frauen und ihre Kinder. Am 22. kamen zwei weitere Gäste - Petra Wagner und Christin Held von der Firma Melexis. Spontan setzt sich Standortleiterin Wagner in den Kreis der Kinder, um mit ihnen gemeinsam zu malen. Nebenan sitzen die Frauen, die gerade mit Ehrenamtlichen aus der Gemeinde fleißig deutsch sprechen und lesen üben. Zwischendurch gibt es eine kleine Stärkung, denn man hat Selbstgebackenes mitgebracht.



Die Firma Melexis hat der Flüchtlingssozialarbeit der Caritas insgesamt 1.000 Euro gespendet. Damit wurde der Kauf von Deutsch- und Jugendbüchern, Füllern und einer eigenen Nähmaschine ermöglicht. Bei ihrem Besuch kommen die Firmenvertreterinnen mit den Migrantinnen ins Gespräch und erleben, wie die Caritas vor Ort hilft. Eines ist den engagierten Frauen schon lange klar: Schöne Worte sind heute zu wenig!

An der neuen Nähmaschine versucht sich eine Frau an einer Mütze für ihren Sohn. Andrea Dias, Ehrenamtliche der Caritas, erklärt ihr und Christin Held die Handhabung des Gerätes. Die Flüchtlingsfrau näht zum ersten Mal an einer Nähmaschine und ist begeistert von der Maschine, die durch viele Funktionen das Nähen für Anfänger einfach gestaltet. Stolz zeigt sie am Ende des Vormittags ihre fertig genähte Mütze.



Maria Jonkisch/ TM